



## Oaxaca coloca al centro la salud y bienestar de las nuevas generaciones: SSO

\* Con sólida sinergia interinstitucional, se impulsa la estrategia Vive Saludable, Vive Feliz

Oaxaca de Juárez, Oax. 28 de noviembre de 2025.- Como parte del compromiso para fortalecer entornos escolares sanos, el secretario de Salud, Efrén Emmanuel Jarquín González encabezó la séptima reunión interinstitucional de la estrategia Vive Saludable, Vive Feliz.

El también titular de Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), quien asistió con la representación del Gobernador Salomón Jara Cruz, destacó que la entidad avanza con esta estrategia, la cual impulsa un enfoque integral mediante una alimentación equilibrada, activación física, mejora visual y bucal, así como prevención de adicciones, con un impacto significativo en el bienestar de niñas, niños y adolescentes

"La mejor herramienta para cuidar la salud de la población es invertir en concientización. Una población informada toma decisiones acertadas sobre su bienestar", subrayó el funcionario ante personal de este sector y educativo.

Vive Saludable, Vive Feliz se despliega en todo el territorio oaxaqueño y ha permitido que numerosos planteles educativos eliminen la venta de comida chatarra en cooperativas escolares, un avance que refleja la consolidación de políticas públicas centradas en la salud de las nuevas generaciones.

Jarquín González reiteró que esta acción conjunta involucra al sector Salud, al Instituto Estatal de Educación Pública de Oaxaca (IEEPO), al Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) Oaxaca, y ahora también se han sumado autoridades municipales de las seis Jurisdicciones, como compromiso para fortalecer el bienestar desde las aulas.

Este programa se alinea con los principios de la Nueva Escuela Mexicana (NEM), que concibe los espacios escolares como entornos protectores donde se fomenta una educación integral centrada en la salud, bienestar y desarrollo pleno del estudiantado.

-0-